



Starker Zuwachs bei der Typ 81/85 IG. Die „80er“ voll im Trend.

Das Gelände des Sportvereins Frauenberg. „Grüne Wiese“ und viel Platz für Fahrzeuge und Aktivitäten.

■ Zum 15. Jubiläum fand das Jahrestreffen der Typ 81/85 IG Deutschland e.V. das zweite Mal nach 2011 in Idar-Oberstein statt. Die diesjährige Veranstaltung war, trotz des teilweise schlechten Wetters, so gut besucht wie noch nie. Kein Wunder, haben wir die Anzahl unserer Mitglieder in den letzten Jahren sehr gesteigert, Tendenz weiterhin stark wachsend. Der Typ 81/85 ist sehr im Trend und die meisten Fahrzeuge haben mittlerweile den Oldtimerstatus erreicht.

Der Freitag begann sehr übersichtlich. Es wurde gegrillt und der Abend endete mit einem gemütlichen Beisammensein. Am Samstag, vom gemeinsamen Frühstück bis zum Nachmittag, füllte sich der Platz mit insgesamt 35 Fahrzeugen nur vom Typ 81/85. Um 14.00 Uhr begann die Ausfahrt. Das Ziel: Die Kneipe vom Urimeikel in Mer-

zweiler. Der Hinweg führte über den Truppenübungsplatz Baumholder. Wir kamen praktisch ohne Vorankündigung und belegten alle Parkmöglichkeiten. Nach einer Stunde Aufenthalt ging es dann weiter in Richtung Frauenberg.

Nach der Jahreshauptversammlung ging es zum gemütlichen Teil über. Jedes angereiste Mitglied bekam einen originalen Idar-Obersteiner Spießbraten gereicht, der sehr gut ankam. Der Samstag endete später dann mit Benzingesprächen am gemütlichen Lagerfeuer. Nach dem gemeinsamen sonntäglichen Frühstück machten sich viele Teilnehmer bereits auf die Heimreise.

„Der Weg ist das Ziel.“ In 2016 findet das Jahrestreffen der Typ81/85 IG dann in Pirna bei Dresden statt.

Thomas Raßmann.

Text: Thomas Raßmann. Fotos: Typ 81/85 IG Deutschland e.V.